

No quiso irse al extranjero

Ofrecen cargo en el extranjero a Marx Arriaga, pero lo rechaza; se le planteó participar en otra área: Mario Delgado



A TRAVÉS DEL GOBIERNO DEL ESTADO

Ejercerán 220 mdp en el sector rural

Reportan restauranteros éxito en San Valentín

El empresario Jesús Ernesto López Piña confirmó alta afluencia de parejas y familias en su establecimiento durante el Día del Amor y la Amistad

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Restauranteros de Sabinas tuvieron alta demanda el día del amor y la amistad.

SABINAS, COAH.- El empresario Jesús Ernesto López Piña, dueño de un restaurante en la ciudad, confirmó que las ventas en el Día del Amor y la Amistad fueron un éxito. En una entrevista, López Piña expresó su satisfacción por la gran afluencia de parejas y familias que se dieron cita en su establecimiento para celebrar el 14 de febrero.

“Gracias a Dios, sí es bastante gente”, dijo López Piña. “Cada año esperamos estos días con ansias, tanto para

nosotros como para otros que nos beneficia y ellos que se festejan”.

López Piña destacó que las parejas son las que más acuden a su restaurante, y que ofrecen descuentos y combos especiales para que la atención sea más rápida y eficiente. “Más que nada descuentos siempre nos los tenemos, pero lo que hacemos es un tipo combo para que sea más rápido la atención y que sirva que circula más rápido la audiencia”, explicó.



Jesús Ernesto López Piña, empresario restaurantero.

En comparación con otros años, López Piña espera que las ventas hayan sido buenas, ya que la competencia ha aumentado en la ciudad.

LOCAL / PÁG. 2

Informó el Secretario Jesús María Montemayor Garza

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Destinan 220 millones de pesos para el sector rural en el Estado de Coahuila.

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El Gobierno del Estado anunció que este año se ejercerá un presupuesto de 220 millones de pesos para el Sector Rural, informó el licenciado Jesús María Montemayor Garza, titular de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR).

Con esta inversión se busca fortalecer a los productores y atender las necesidades más urgentes del campo en cada uno de los municipios de la entidad coahuilense.

Montemayor Garza explicó que aún se encuentran afinando los programas que se pondrán en marcha, ya que cada mes octubre la Secretaría presenta ante la autoridad competente, una propuesta antes de concluir el año.

Dijo que, las condiciones climáticas han cambiado drásticamente, pues mien-

tras en 2024 se registró un periodo más llovedor, actualmente enfrentan una problemática derivada de un año seco.

Ante este panorama, el funcionario señaló que se están ajustando los programas para responder a las nuevas circunstancias. Entre ellos se contempla el arranque del programa de semilla de sorgo así como otros esquemas relacionados con suplementos y concurrencia.

El titular de la SDR destacó que la intención es que los recursos se distribuyan de manera estratégica, atendiendo las demandas

más apremiantes de los agricultores y ganaderos.

De esta forma, se busca garantizar que el presupuesto tenga un impacto real en la productividad y en la economía de las familias rurales.

Finalmente, Montemayor Garza reiteró que el compromiso del Gobierno del Estado es mantener un acompañamiento constante con los productores, adaptando los programas a las condiciones que impone el clima y asegurando que el campo siga siendo un motor de desarrollo para toda la Región Carbonífera.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

EN LAS MISIONES

Acude Laura Jiménez a brigada comunitaria

Informó el Presidente del Comité Municipal del Tricolor, Licenciado Luis Fernando Santos Flores

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El Partido Revolucionario Institucional (PRI) llevó a cabo una brigada comunitaria en el fraccionamiento Las Misiones, asistiendo como



Laura Jiménez Gutiérrez, asistió a la Brigada Comunitaria realizada por el PRI en el Fraccionamiento Las Misiones.

invitada Laura Jiménez Gutiérrez, primera priista del Municipio de Múzquiz.

La actividad reunió a

un número considerable de vecinos de la colonia, quienes participaron en las acciones de apoyo social

organizadas por el comité municipal.

LOCAL / PÁG. 2



ESCANEA AQUÍ



Promueve DIF Coahuila la cultura entre la niñez

La Orquesta y Coro Esperanza Azteca DIF Coahuila debutará en el Teatro de la Ciudad Fernando Soler

LOCAL / PÁG. 7